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ATA DA PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES DO ALTO
SÃO FRANCISCO (CBH-SF1)
 

Ata da 2ª Reunião Ordinária de 2023, realizada em 10 de agosto de 2023, por videoconferência através da
plataforma Microsoft Teams. Estiveram presentes à reunião: Paulo José de Oliveira(APPA); Geovani Paim
Soares (White Martins); Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1); Flávio Andreote dos Santos
(PMMG); José Augusto Dutra Bueno (SEMAD); Júlio César dos Santos (COPASA); Lessandro Gabriel da
Costa (ASF); José Jorge Pereira (IGAM); Andréia Luciene Silva Araújo (Prefeitura Municipal de Bom
Despacho); Nátila Carvalho Pereira ( Prefeitura Municipal de Bambuí); Sueli Maria dos Santos (Prefeitura
Municipal de Japaraíba); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); Sandra Pereira Campos Cardoso (Prefeitura
Municipal de Luz); Edimilson José da Lage (SAAE Lagoa da Prata); Patrick de Carvalho Timochenco
(IEF). Como visitantes compareceram à reunião: Débora Emília da Silva; Juliana Rodrigues Miranda;
Carlos Eduardo Silva Cunha (CSN). 1) Abertura da reunião e conferência de quórum: Após conferência
de quórum deu-se início a reunião às 9he17min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu de Oliveira Costa,
cumprimenta a todos os conselheiros e agradece as participações. 2) Informes da Diretoria: O presidente
do CBH-SF1 Dirceu de Oliveira Costa inicia informando sobre a realização da reunião de Posse e Eleição
do CBH-SF1, fala sobre a solicitação que a reunião ocorra após o ENCOB e informa sobre a data pré-
definida pela diretoria sendo dia 27/09/2023. O conselheiro José Augusto Dutra Bueno (SEMAD) informa a
todos que já encontra-se disponível a publicação das entidades e representantes indicados no Portal dos
Comitês. Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1) fala sobre a efetiva participação da diretoria
durante 2 mandatos quanto a atuação no CBH fala sobre os instrumentos de gestão aprovados no de 2022 e
agradece a todos os envolvidos. Na sequência Dirceu sugere alguns municípios para a realização da reunião
de eleição e posse de forma presencial. Após discussão para escolha do município e solicitação de alteração
da data para o dia 26/09/2023 devido a outras agendas fica acordado a realização da reunião no município
de Lagoa da Prata/MG no dia 26/09/2023 às 10h. Dirceu sugere que após a reunião, seja realizada uma
visita no encontro do Rio Samburá e Rio São Francisco. 3) Apreciação e aprovação da ata da 1ª Reunião
Extraordinária de 2023 realizada em 10/05/2023: Dirceu fala sobre o encaminhamento prévio da minuta
de ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2023 realizada em 10/05/2023 e na sequência deixa a palavra aberta
para casos de sugestões e solicitações de mudanças. Não havendo nenhuma manifestação, Dirceu coloca a
ata em votação. Os conselheiros Túlio Pereira de Sá (FIEMG) e José Augusto Dutra Bueno (SEMAD)
registram abstenção de voto justificando a não participação de ambos na reunião tratada. Não Havendo
nenhum voto contrário Dirceu declara a ata ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2023 aprovada. 4)
Informes sobre a realização de Audiência Pública em Piumhí/MG e participação na Audiência
Pública de Japaraíba/MG: Dirceu faz um breve relato sobre a audiência Pública realizada no município de
Piumhí/MG para tratar da Mineração na região de Piumhí/MG e Alto São Francisco. Dirceu informa que a
reunião contou com a participação de representantes da sociedade civil, órgãos estaduais de meio ambiente,
população local, Ministério Público, dentre outros interessados. Dirceu informa que não houve a
participação de representantes do município tampouco da empresa interessada em instalar -se no município.
Fala também sua participação na Audiência Pública realizada no município de Japaraíba/MG realizada com
o objetivo de discutir a mineração (extração de areia) no município e parabeniza a iniciativa da conselheira
do CBH-SF1 e secretaria de meio ambiente de Japaraíba Sueli Maria dos Santos. 5) Informes sobre o
Procomitês: Dirceu informa a todos sobre a realização e encaminhamento do relatório de Certificação do
ano de 2022 no qual o CBH atingiu nota máxima, visto seu alcance de todas as metas pactuadas. Fala
também sobre a verba que inicialmente está prevista a ser incorporada ao plano de comunicação e plano de
capacitação do CBH. 6) Encerramento: Não havendo mais assuntos a se tratar, foi declarada encerrada a
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sessão às 11:35 a qual foi lavrada a presente ata.

Flávio Andreote dos Santos - Presidente do CBHSF1

Documento assinado eletronicamente por Flávio Andreote dos Santos , Presidente(a), em 17/11/2023,
às 15:17, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de
26 de julho de 2017.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.mg.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 77046222 e o
código CRC E4691733.

Referência: Processo nº 2240.01.0002688/2020-97 SEI nº 77046222

Ata de Reunião 3ª Reunião Ordinária CBHSF1 (77046222)         SEI 2240.01.0002688/2020-97 / pg. 2

https://www.almg.gov.br/consulte/legislacao/completa/completa.html?tipo=DEC&num=47222&comp=&ano=2017
http://sei.mg.gov.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0

	Ata de Reunião 3ª Reunião Ordinária CBHSF1 (77046222)

